

Auto teilen liegt im Trend

geringere Kosten, Entlastung der Umwelt und höhere Flexibilität – die Vorteile des CarSharing liegen auf der Hand.



Nicht nur Privatpersonen, auch immer mehr Unternehmen entdecken CarSharing für sich als günstige und umweltschonende Alternative zum eigenen Auto sowie als Ergänzung zum öffentlichen Nahverkehr. Oft ergibt sich die Entscheidung aus einem simplen Rechenexempel. Wer weniger als 12.000 Kilometer pro Jahr mit dem Auto unterwegs ist, fährt mit CarSharing günstiger. Bezahlt wird nach einer einmaligen Aufnahmegebühr und einem geringen Teilnahmebeitrag lediglich die gebuchte Zeit und die gefahrenen Kilometer. Kosten für Steuer, Versicherung, Wartung, Reifen, Benzin usw. entfallen.

Seit 2011 ist das Karlsruher Unternehmen Stadtmobil Car-Sharing GmbH & Co. KG auch in Landau vertreten. Insgesamt sind mittlerweile 11 CarSharing-Fahrzeuge an 7 verschiedenen Stationen in Landau buchbar. Unterschiedliche Fahrzeugtypen wie Toyota Aygo, Opel Corsa, VW-Golf, Renault Kangoo und seit diesem

Sommer auch ein Ford Transit Neunsitzer-Bus bieten für jeden Anlass das richtige Auto.

Die Anmeldung bei stadtmobil kann montags zwischen 16:00 und 18:00 Uhr nach vorheriger telefonischer Vereinbarung in den Räumen des Seniorenbüros in der Waffenstraße 5 vorgenommen werden. Bei Vertragsabschluss wird dem Neu-Teilnehmer seine persönliche elektronische Zugangskarte ausgehändigt, die rund um die Uhr den Zugang zu den Fahrzeugen ermöglicht. Die Autos werden vorab telefonisch oder online gebucht und sind dann für den gebuchten Zeitraum fest reserviert. Bei Buchungsende wird das Fahrzeug an derselben Station wieder abgestellt. (stp)

Info:

Weitere Informationen zu Stationen, Fahrzeugen, Ablauf, Nutzung und Kosten erhalten Sie auf den stadtmobil-Internetseiten unter landau.stadtmobil.de oder telefonisch unter 0721 911911-0.

